

令和4年度高体連報告書

定通専門部 蒲原 明美（佐賀工業高校）

令和4年度の定通部諸行事も、各校の定通制体育主任の先生方をはじめ、佐賀県高体連各専門部（陸上競技、バレーボール競技、バスケットボール競技、卓球競技）の専門委員長および専門委員の先生方、各校の顧問の先生方など多くの方々のご指導とご協力により無事終了することができました。

ここに、厚くお礼を申し上げます。

さて、今年度の「定通部」における諸行事を報告します。まず、今年度の佐賀県高等学校定時制通信制体育大会は、6月5日（日）に県下7校から総勢180名が参加し、SAGAサンライズパークSAGAプラザにて総合開会式を行いました。また、同会場でバスケットボール競技及び卓球競技、SAGAサンライズパークSAGAスタジアムで陸上競技、佐賀工業高校体育館でバレーボール競技を開催し、各会場で熱い戦いを繰り広げました。

その結果、団体において陸上競技では男子は鳥栖工（9年連続17回目）、女子は鳥栖工（2年連続4回目）、バレーボール競技では男子は佐賀工（10年ぶり10回目）、女子は佐賀北（3年連続36回目）、バスケットボール競技では男子は鳥栖工（4年連続5回目）、女子は佐賀北（3年連続15回目）、卓球競技では男子は佐賀商（2年連続5回目）、女子は佐賀商（2年連続11回目）が優勝の栄誉を掴み取りました。

上記、優勝校（者）が出場した全国高等学校定時制通信制体育大会は、7月26日（火）の卓球競技を皮切りに、東京都、神奈川県で開催され、各競技とも佐賀県代表としての誇りを胸に最後まで戦い抜きました。

バスケットボール競技では、男子の鳥栖工が県立大宮工業（埼玉）と対戦し、19-90で初戦敗退に終わりました。女子は佐賀北が県立松戸南（静岡）と対戦し、同じく初戦敗退でした。

バレーボール競技では、男子の佐賀工は大会不参加でした。女子の佐賀北は予選を突破し、決勝トーナメントまで進みました。決勝トーナメント1回戦で浜松大平台（静岡）に2-0で勝利し、2回戦は六本木

（東京）に0-2で敗れました。

卓球競技では、男子の佐賀商は1回戦で箕輪（長野）と対戦し、残念ながら0-3で敗れました。女子の佐賀商は1回戦で清新（京都）に3-1で勝利し2回戦に進みましたが2回戦では科学技術学園・宇都宮（栃木）に1-3で敗れました。

陸上競技では、男子4×400mリレーと男子走高跳の2種目において7位入賞することができました。

柔道競技では、女子個人63kg級で全国優勝することができました。

次に、全国高等学校定時制通信制軟式野球大会佐賀大会は有田工のみの参加だったため、試合は行いませんでした。

全国高等学校定時制通信制軟式野球大会西九州地区大会は6月25日（土）に諫早市の諫早市第1野球場で開催されました。有田工は1回戦対戦校のクラーク記念国際高等学校熊本キャンパスに1-11で敗退しました。

令和5年度の事務局校は引き続き佐賀工業高校になります。今後來年度に向けて、より良い大会運営のために準備を行ってまいります。各校定時制体育主任の先生方をはじめ、各校の先生方の益々のご協力をよろしくお願いいたします。

